

BioPlatzl ist Verkaufshit

Selbstbedienung | Frisches Bio-Obst und Bio-Gemüse wird beim Stand in Ober-Mamau geboten. Seit 2013 läuft das Geschäft gut. Jetzt will Familie Maierhofer Produktsortiment erweitern.

Von **Walter Nemeč**

KARLSTETTEN | Seit zwei Jahren ist das BioPlatzl im Ortsteil Ober-Mamau ein Anziehungspunkt für Freunde von biologischen Obst- und Gemüseprodukten. Das BioPlatzl ist ein Selbstbedienungsverkaufsstand, an dem man 24 Stunden am Tag die Möglichkeit hat Bioprodukte zu erwerben. „Man braucht nur eintreten, aussuchen, Geld einwerfen und aus dem Regal wählen“, sagen Sabine und Rudolf Maierhofer, die die Idee zu diesem besonderen Verkaufsstand hatten.

Nach der Übernahme des elterlichen Schweinezucht- und Mastbetriebes entschloss sich



Bio-Bauer Rudolf Maierhofer beim Beliefern des BioPlatzls mit frischen Äpfeln verschiedener Sorten.

Foto: *Walter Nemeč*

Familie Maierhofer, ihre Betriebsrichtung zu ändern und mit biologischer Landwirtschaft zu beginnen. Mit Bio-Obstspezialitäten setzte man den nächs-

ten Schritt, mit dem Fokus auf Äpfel und Birnen. Insgesamt werden derzeit 35.000 Obstbäume betreut. Zu Beginn war das BioPlatzl eine Herausforderung

für Familie Maierhofer, doch bald schon konnte die Produktpalette auf acht Säfte und jetzt auch auf Chips-Obst- und Gemüseprodukte erweitert werden.

Die Kunden des Verkaufsstandes genießen beim Biobauern Maierhofer großes Vertrauen. „Es gibt zwar eine Videoüberwachung, jedoch wird nur bei einem Fehlbetrag nachgeschaut“, so Rudolf Maierhofer, der sich nur auf zwei besondere Fälle von „Vergesslichkeit“ erinnert.

Die Maierhofers haben auch schon Pläne für 2016: Man will das angrenzende alte Feuerwehrhaus in den Verkaufsbereich integrieren (die NÖN berichtete) und Produkte von Biobauern der Region aufnehmen.